

del matrimonio cristiano con estas palabras: *“La masculinidad verdadera se demuestra, no en la selección de una vida celibato, sino en el cumplimiento de los deberes del esposo y padre y en la supervisión del hogar”.*

### Aplicación:

**Matrimonio:** la unión de un hombre y una mujer en matrimonio es algo honroso a los ojos de Dios.

**Masculinidad:** el evangelio no se opone a que un hombre ejerza y disfrute de su masculinidad; servir a Dios y ser un hombre casado no son cuestiones incompatibles, aunque haya quienes prefieran el celibato.

**Sexualidad:** aunque vivimos en una era donde se defienden diversos tipos de sexualidad, solo la unión entre un hombre y una mujer es la que agrada al Señor; una unión que ni pasa de moda ni depende de culturas, pues es lo que Dios estipuló; las demás uniones no son admitidas por Dios.

**Apologética:** en más de una ocasión nos veremos en la obligación de reivindicar aquello que Dios defiende, especialmente cuando la cultura que nos rodea abogue por prácticas contrarias a la voluntad de Dios, y esto aun a riesgo de que nos llamen locos o desfasados.

Martínez, S. (2017). *100 ilustraciones sobre la historia de la Iglesia* (T. Segar & D. Vela, Eds.). Tesoro Bíblico Editorial.

### ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

**Introduce el Culto:** *Carlos Ariel*. **Predica:** *Jesús Manzano*.

**Administra la Santa Cena:** *Julio César Muñoz*.

**Distribuyen:** *Jimena Maldonado, Evangelina Martínez, David Fernández y Johnny Betancourt*.

**Ofrenda:** *Carlos Ariel junior y Ángela Taborga*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.  
20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES:** a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org).



# ATRIO

*“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10*

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

**EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....**



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,  
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,  
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,  
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y  
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

**AÑO XLVIII. Nº 2135. Domingo 28 de julio de 2024**

## IGLESIA EN MARCHA

El capítulo 14 del Éxodo es un resumen de sentimientos contradictorios, de temores desbordados y de credulidad positiva. Cuenta la historia de un pueblo que se pone en marcha hacia tierras desconocidas.

También está la intervención del Dios que nunca duerme, que siempre vela, que hace justicia y obra el milagro.

Ante esa situación Moisés clama a Dios y la respuesta de Dios es tajante: *“Di a los hijos de Israel que marchen”*. (Éxodo 14:15). Marcha sí, ¿Pero hacia dónde? Los judíos tenían a sus espaldas el ejército egipcio y ante ellos el mar. Como siempre, Dios se reserva el milagro. Dice a Moisés: *“Alza tu vara, y extiende tu mano sobre el mar, y divídelo, y entren los hijos de Israel por en medio del mar, en seco”*. (Éxodo 14:16).

El plan de Dios era que los judíos siguieran hacia adelante, pues no tenían posibilidades de retorno.

La Biblia no admite cambio de tiempo ni de circunstancia. La orden de Dios a Moisés vale también para la Iglesia, para todos nosotros.

La Iglesia no debe, no puede parar su rumbo. Está llamada a marchar siem-

pre hacia adelante sin importarle los peligros.

Estamos atravesando una época de crisis de fe y crisis de espiritualidad. También crisis de compromiso personal.

En algunas Iglesias el cristianismo que se practica es otra imagen de la higuera estéril. Atractiva, pero sin fruto. Sus hojas alimentan los cuerpos, pero dejan de morir de hambre el alma.

La Iglesia de Cristo está llamada a despertar y ponerse en marcha hacia la conquista de la Canaán celestial con plena fe, con decisión propia, confiada en el triunfo. Con milagros de mares abiertos o sin ellos; el mayor milagro que Dios ha efectuado en nosotros ha sido concedernos la salvación del alma en Cristo. En Dios creemos, para Él trabajamos y hacia Él vamos. Podemos oír Su voz a través de las nubes, como ocurrió en la transfiguración de Jesús, una voz que se infiltra en el corazón como los rayos del sol.

Hemos de ponernos en marcha como colaboradores de Dios. En este capítulo 14 de Éxodo hay un tú y un yo. Dios le dice a Moisés: *“Tú alza la vara”*. *“Yo endureceré el corazón de los egipcios para que no os sigan”*.

En la Iglesia siempre hay un tú y un yo. Un trabajo que nos corresponde efectuar a nosotros y otro que lleva el sello de Dios. Los discípulos de Cristo no podían resucitar a Lázaro, pero podían quitar la piedra que cubría la entrada al sepulcro. Con Dios y nosotros la Iglesia debe marchar.

Saludos,

*Juan Antonio Monroy*

## ■ NOTICIAS

### • FALLECIMIENTO DE LINDA MÉNDEZ

A las dos de la madrugada del pasado domingo fallecía en el hospital **Linda Méndez**, hermana de Carlos Ariel Méndez. Linda falleció, muy joven a los 46 años, después de haber sufrido una penosa enfermedad. Toda la iglesia estuvo orando por su sanación, pero a pesar de todas las oraciones, Dios tenía otro plan para ella. A veces pasan estas cosas, que oramos y oramos y no obtenemos la respuesta que queremos. ¿Qué pasa? ¿Qué la oración de los justos no tiene poder? ¡Claro que tiene poder! Excepto cuando Dios considera que no sabemos lo que pedimos y entonces en su amor toma la mejor decisión para la persona o para el asunto en cuestión. Por ello aun dentro del dolor estamos tranquilos, seguimos confiando en el Dios creador y señor de todo y miramos adelante y con esperanza en las promesas de Jesús “de que a los que aman a

Dios todo es para bien”. Carlos, Nahir, Carlitos y demás familia de Linda estamos con vosotros, os apoyamos en estos momentos y le pedimos a Dios fuerza para superarlos.

### • CONFERENCIAS NACIONALES

Recordamos y animamos a asistir que del **26 al 29 de Agosto** tendrá lugar el 55 Encuentro Nacional de nuestras iglesias. Se celebrará en la ciudad de Jerez de La Frontera (Cádiz). El tema central de este año es *“Vosotros sois la luz”*, un tema desafiante para todo cristiano. Los precios son distintos, dependiendo del tipo de habitación. Los menores de cinco años no pagan. Hay que inscribirse en la siguiente página: [www.idcespana.org](http://www.idcespana.org). Para más información hablar con Juanjo Bedoya. ¡Si quieres asegurarte de que tendrás plaza no lo dejes para el último momento!

### • NUESTROS ENFERMOS

**Christopher Ariel**, hijo de Leonardo Rosa, ya ha recibido el alta y se encuentra en su casa. **Rosa del Mar**, hija de Rosa Robledo, sigue en reposo absoluto. **Dafne Parra** sigue evolucionado favorablemente en su casa. **Luis Fernando Fernández**, se encuentra en un estado de salud delicada y ha tenido que ser llevado de urgencias al hospital. **Adriana**, esposa de Juan Cornejo, fue intervenida con éxito y ya se encuentra en casa, aunque su tiempo de recuperación va a ser muy largo. Damos gracias a Dios por los que van mejorando y oramos por aquellos que todavía están bajo los efectos de la enfermedad.

### • ACTIVIDADES DE LA IGLESIA PARA ESTA SEMANA

Domingo 28 a las 17,00 salida del **Grupo de Evangelización**.

## ■ PARA REFLEXIONAR Y APLICAR

### REIVINDICANDO LO HONROSO DE LA MASCULINIDAD

A principios del tercer siglo, Clemente de Alejandría fundó una escuela de teología para evangelizar y discipular a sus estudiantes. Su estudiante más famoso fue Orígenes, quien fue acusado de castrarse a sí mismo en su deseo de permanecer virgen. Esto, en un contexto en que muchos filósofos griegos depreciaban el matrimonio porque, según decían, no permitía dedicar suficiente tiempo al estudio de la filosofía.

Clemente tuvo que defender la validez y honorabilidad de la masculinidad y